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魚釣島の年間賃借料は2112万円！ 2010/10/08 07:00 

 尖閣諸島死守へ防衛力強化を急げ！ 

  

   日本国民は屈辱を晴らせ、支那へ 

   の「臥薪嘗胆」の気持を忘れるな！ 

  
○南西方面の防衛体制の強化 『防衛計画の大綱』見直しプロセスおよび日米同盟深化の協議を通じて、沖縄本島を中心とした

南西諸島方面への一層の防衛態勢の強化を図るべき。併せて、海上自衛隊（および米海軍）および海上保安庁による海洋警備

体制の強化を図るべき。また、できるだけ早い段階で、尖閣諸島の周辺で日米共同の軍事演習を展開すべき。 
○尖閣諸島における実効支配の確立 早急に、現状の民間人所有による私有地借り上げ方式を改め、国が買い取る形で国有地

に転換し、灯台や警戒監視レーダーなど構造物の設置を進めるべき。 
  
 これは去る9月27日に民主党の長島昭久前防衛政務官ら43人が仙谷官房長官に提出した建白書に書かれた八項目の提言

の一部です。納得の内容ですが、ちょうど同じ頃発売された週刊新潮10月7日号35ページにご覧のようなちょっと目を引く記事

が掲載されています。つまり「尖閣諸島地主一族が定住希望者に許可を出す！」という、「へえ～」そんなこと実現可能なのか？

という内容です。 
   

 
週刊新潮10月7日号35ページの記事（スキャン画像） 

  
 その新潮の記事から少し引用してみます。 
  
（前略）沖縄が日本に返還された後の74年ごろ、辰四郎氏の息子の善次氏が、縁のあった埼玉県の結婚式場経営者の栗原家

に譲渡した。栗原國起氏(68)と弘行氏(63)の兄弟が2島ずつ所有していたが02年に弘行氏所有の2島を兄の國起氏の名義に

書き替えている。弘行氏は地主一族として語った。 
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 「栗原家が地主になってから、中国漁船の尖閣海域への侵入は数知れません。例えば78年に中国の漁船100隻が尖閣周辺

に集結する事件がありました。当時の内閣（注、福田赳夫内閣）は、すぐに海上保安庁の巡視艇を出して漁船を追っ払ったので

す」 
  
 さらには翌年、『尖閣諸島総合調査」という名目で、運輸省、外務省、文部省、海上保安庁などの職員約50名が尖閣に上陸し、

堂々と実地調査を敢行した。「私も地主という立場で調査に参加しました。同じ時期には、中国をけん制するため、自衛隊があの

海域で演習したと聞いています。このときの政府の対応は、中国の抗議を一切受け付けない毅然としたものでした」（後略） 
  

 
 9月27日現在の魚釣島の登記簿謄本です。 

  
 この新潮の記事では「03年以降。尖閣諸島は年間3000万円で政府の一括借り上げとなっている」と書かれています。そこで

登記簿謄本のコピーをさる方からご提供頂いたので魚釣島の分を略してスキャンしたのが上の画像です。なるほど、政府（総務

省）は平成14年10月3日に賃借権を設定、以降一年ごとに継続されて今日に至っています。 
  
 その賃借料は魚釣島だけで当初は年間1944万8138円、平成18年9月29日にこれが年間2112万3492円に変更されてい

ます。 初の長嶋議員の建白書は、この民有地借り上げをやめて国有地にせよ、その上で灯台や監視レーダーの構造物の設

置を、と訴えているわけです。これは当然の主張ですが、いまの政権は聞く耳を持たないでしょう。この43人と抗議声明を出した

松原仁氏以下73人は早く民主党から飛び出すべきですね。本当に国憂う国会議員ならば。いまだにビデオ公開を躊躇するよう

な政府には期待できるものは何もありません。 
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尖閣諸島の要・魚釣島（画像は産経ネットから） 

  
 ところで、魚釣島に灯台は既にあるのです。日本青年社のHPにこの事が書かれています。「私どもが昭和５３年に尖閣諸島魚

釣島に建設して以来、現在まで２７年間にわたって守り続けてきた魚釣島漁場灯台は、政府から正式に海図に記載し今後は国

が維持管理を受け継ぎたいとの申し出があったことから、政府関係者と協議を経て平成１７年２月９日に灯台を国家移譲致しまし

た。」 
  
 で、この動画を常時貼り付けていた「この国は少し変だ！よーめんのブログ」さんに見に行ったら、何とIDごとアカウントが削除

されて怒っている状態であることが判りました。「利用規約に違反しているため、この動画は削除されました」と出ます。ほお～、

主権回復を目指す会につづいて「よーめんのブログ」もIDごと削除ですか？。いよいよネット上でも保守勢力への言論弾圧が顕

著になってきました。利用規約違反って、当事者が製作した動画の何が問題なのか、笑ってしまいますね。 
  

 
「尖閣諸島 灯台物語」は高木書房から 

1800円で好評発売中です（クリックでHPへ） 
  

 長嶋議員の建白書には「今回の教訓を臥薪嘗胆として」という言葉が入っています。いうまでもなくこの「臥薪嘗胆」とは、日清

戦争で勝利したものの、ロシア・ドイツ・フランスの三国干渉に屈し、遼東半島を返上せざるを得なかった時の国民感情を表現し

た言葉です。力が全ての時代、国民の怒りが頂点に達し、どんな我慢にも耐え抜いて国力を強化し、いつかこの無念を晴らす！

という思いです。日本はこうして迫り来る外敵には「国民が一致団結して戦ってきた誇るべき歴史」があるのです。 
  
 当時の日本と日本人は見事にこれを果たし、日露戦争で世界を驚愕させる大勝利を掴んだのでした。いまはどうでしょうか？。

既にマスコミからは「尖閣」報道が極端に少なくなり、日本人からも「我々も我慢するから防衛力を強化しよう、防衛予算を増や

せ」という声は聞こえてきません。この調子で事実上の尖閣は支那のものという主張を許し、次は沖縄もといわれても黙って渡す

のでしょうか？。もしそうなら日本は半分以上、支那の奴隷国家になったも同然でしょう。 
  

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 
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稲田朋美総理を待望する！ 

  

 
  

久しぶりに胸のすく思いがした代表質問でした。  

 
  

注目！【拡散希望】尖閣諸島請願署名を集めよう！ 

（皆さん、是非ご協力を！） 

   

  
  

・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。 
・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  

・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
      ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
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タグ： 尖閣諸島  魚釣島  政府が賃借権  長島昭久前防衛政務官  建白書  防衛力強化  臥薪嘗胆  三国干渉  日露戦争

   

   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  

    
  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(49) 

コメント(49) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/10/08 07:27Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 尖閣ビデオは非公開、「日中」再悪化を懸念 

 
 政府・与党は７日、沖縄・尖閣諸島沖の中国漁船衝突事件の様子を海上保安庁が撮影

したビデオについて、公開に応じない方針を固めた。公開すれば日中両国で相互批判が

再燃し、４日の日中首脳会談を機に改善の兆しが出てきた日中関係が再び悪化しかねな

いとの判断からだ。 

 
 国会がビデオ提出を求める議決をした場合などは、予算委員会など関連委員会の「秘

密会」への提出とし、限定的な開示にとどめたい考えだ。 

 
 衆院予算委員会は７日開いた理事懇談会に法務省の小川敏夫法務副大臣らを呼び、

ビデオの扱いについて協議した。法務省側は「中国人船長を起訴するか否かの結論が出

ていない段階で、捜査資料を出したケースは今までない」と説明し、現時点での国会提出

に難色を示した。与党側も慎重な姿勢を示した。 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20101007-00001416-yom-pol 
 
・これほどまでに情けない内閣とは！  

 

2010/10/08 08:19Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 10．16 中国大使館包囲！尖閣侵略糾弾！国民大行動  
 
期日 平成22年10月16日（土） 
内容 
14時00分 集会 青山公園 南地区 （地下鉄「乃木坂」駅 5番出口） 
15時30分 デモ行進 出発 
16時10分 デモ行進 三河台公園 到着 
  → 終了後、中国大使館前にて抗議行動 

 
主催頑張れ日本！全国行動委員会、草莽全国地方議員の会 
ご連絡先 
頑張れ日本！全国行動委員会  http://www.ganbare-nippon.net/  TEL 03-5
468-9222 
※ チラシ（PDF版）は こちら → http://www.ch-sakura.jp/sakura/protest-aggre

ssionsenkaku1016_flyer.pdf 
 
・さあ、今度は何人が参加してくれるでしょうか？  

 

2010/10/08 08:44Commented by 雪風 さん 

花うさぎさん おはようございます。 
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尖閣をうろついていた支那の漁業監視船か引き揚げたことで、国内メディアは『これで和

解へ』との論調のようです。こんなミエミエの偽装工作（実際には支那船による尖閣海域

巡視の常態化）にホイホイ飛び付くのですから話になりません。 

 
今朝、駅のキオスクでちらりと見たチョーニチ新聞は、あろうことか支那で成功したという

ラーメン店経営者の日本人（なりすまし？）の『中国には巨大な市場がある、政治的なこと

はさておくべき』という暴論をデカデカと載せておりました。 

 
ラーメン屋に領土問題を語らせてどうする！今載せるべきは西村議員や田母神氏の見解

でしょうに…まあ、朝日が掲載することは絶対にあり得ないでしょうが。  

2010/10/08 09:05

Commented by hhonda さん 

日本が危ない．尖閣諸島があぶない。中国は着々と狙いを定めて絶対あきら

めない。 
１。ヨーロッパに賄賂をーギリシャ、等に人民元をひらひらさせて、味方に付け

ようとしている。ー飴。 
２。アメリカへはレア アースの輸出ストップで揺さぶりー鞭、 
四面楚歌にして、一歩一歩、尖閣諸島を盗る気だ。絶対に止めない。アメリカにも尖閣諸

島等問題ではないと言わせる気だ。自分たちで守る時が来た。菅さん、前原さん、岡田さ

ん、仙谷さんをこの際応援する時ではなかろうか。国内事情はこの際さておく時ではない

か。 

 

2010/10/08 09:17Commented by その蜩 さん 

折角の稲田議員の代表質問ですが、その内容は報道されず、報道されるのは菅直人が

言った汚い言葉だという部分だけだと言うことを計算してああいう全体を見ればちぐはぐ

な言葉ばかりに終始する菅直人と民主党の汚さは民主主義を危うくするモノですね。 
彼らの答弁は同じ文章の繰り返しの連続でまるでまともに受け答えしてませんから。しか

も、それでまかり通ることをよく知ってる。 
何故なら、質問はごく一部の切り貼りが報道されるかどうかに過ぎませんから、逆にぶれ

ていないなどというとんちんかんなことを言う人も居るでしょう。 

 
正直、長島氏や松原氏らは確かに正論を言ってますが、民主党にもまともなことを言う人

が居るんだという見せかけの看板、あるいはガス抜き程度にしかなっていないと思いま

す。 
そういう意味では、民主党に期待を持たせるだけ罪だと思います。 

 
本当に憂国の士であるなら、仰るとおり離党すべきです。 

 

2010/10/08 09:42Commented by 花うさぎ さん 

To 雪風さん おはようございます。 
 
>尖閣をうろついていた支那の漁業監視船か引き揚げたことで、国内メディアは『これで

和解へ』との論調のようです。 

 
あれが「和解」ですか(^^；。 
 
こんなミエミエの偽装工作（実際には支那船による尖閣海域巡視の常態化）にホイホイ飛

び付くのですから話になりません。 

 
>『中国には巨大な市場がある、政治的なことはさておくべき』という暴論をデカデカと載

せておりました。 

 
何と愚かな記事を(^^；。 
 
>まあ、朝日が掲載することは絶対にあり得ないでしょうが。 
 
あり得ないですね。載せるとしたら真逆に捏造するケースでしょう。 

 

2010/10/08 09:43Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん おはようございます。 
 
>自分たちで守る時が来た。菅さん、前原さん、岡田さん、仙谷さんをこの際応援する時

ではなかろうか。国内事情はこの際さておく時ではないか。 
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この四人は「日本を護る気があるのか？」と疑問符がつく政治家です。 

 
菅内閣打倒が早道ではないですか？  

2010/10/08 09:48Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん おはようございます。 
 
>菅直人と民主党の汚さは民主主義を危うくするモノですね。 
 
はい。というか彼らの本質は全体主義でしょうね。 

 
>民主党にもまともなことを言う人が居るんだという見せかけの看板、あるいはガス抜き

程度にしかなっていないと思います。 

 
私もそう思います。 

 
>本当に憂国の士であるなら、仰るとおり離党すべきです。 
 
はい、行動が全てですよ。この局面では。  

 

2010/10/08 10:07Commented by hhonda さん 

それまでに盗られてしまわないと良いが。時間がない。内紛している間に中国の舟が１０

０艘も押し寄せてくるし、ヨーロッパ アメリカからも見放されて四面楚歌になっているかも

知れない。自民党が早く立ち直ってくれると良いが。  
 

2010/10/08 10:51Commented by katachi さん 

尖閣の私有地の借地に関して、わからないことがあります。 
国が私有地を借地した場合、固定資産税はどのようになるのでしょうか？ 

も僻地で路線価すらない場所ではどうなるのか関心があります。 
その尖閣の所有者は、借地料のみを貰っているのでしょうか？ 
もしそうであれば、国に売却して国有地にすべきだと思う。 
本土に住む日本人は、固定資産税を払っています。 
ただで日本に住んでいるわけではないので気になります。 
外から来た在日はどのような処遇なのでしょう？ 
民団や総連の建物には固定資産税がかかっていなかった不公平はどのように説明でき

るのでしょう？ 
結構歪な税制を感じています。税制が固定されて時代が変り日本各地過疎地 
が増えています。税のあり方が問われてもいいはずです。  

 

2010/10/08 11:56Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎさん、こんにちわ。 

 
とんでもない人事です。 
ﾊｱ？ふざけるにも程がある!!! 拉致問題の委員長に白真勲氏＝民主 http://bit.ly/a
cdQsa   
 
一言国民を舐めるな！！失礼しました。  

 

2010/10/08 11:56Commented by iza2008takasugi さん 

 長島昭久、松原仁議員ら民主党内保守をどう評価するかについてはいろいろ議論があ

るようですが、やはり応援すべきだと思います。創生日本や救国ネットの議員と比べて遜

色がないどころか、彼らのほうが行動力、発言力がある。稲田さんや西田さんは別格で

す。外国人参政権を止めたのも、今回、菅がかろうじて「尖閣は日本固有の領土」と言っ

ているのも、長島議員ら民主党内保守派の存在を抜きにしては語れません。 
 それよりも私の関心は、この屈辱を契機に国民の声をどう高めるかです。私は１０・２の

統一行動ですが、あそこまでデモを盛り上げた田母神さんやチャンネル桜の水嶋さんの

行動には頭が下がりますが、考えれば考えるほど何かが違うような感じも否めません。つ

まり、本当はあのデモは１万人か、それ以上、集まってもよかったのではないでしょうか。 
 そうならなかったのは、あのデモのなかにデモに参加しにくい何かがあるのではないか

と思うのです。そんなこといまさら言うのどうかと思いますが、デモはやればやるほど過激

化しますし、仲間うちにしか通じない言葉を叫ぶことになりがちだ。自分でやっていてそう

思います。その後、ブログなどで点検してもそういう気配が感じられるし、あの日参加して
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日の丸を持参した人はわずかです。しかし、そういう人たちのお陰で、「日本人が決起」し

たという姿を曲がりなりにも世界に示せた。 
 我々ベテランは日の丸が美しかったと心底感動したわけですが、あれが普通の人にどう

映っているかも考えたほうがいいし、絶叫調でのシュプレヒコールが本当に効果的かどう

かも考えたほうがいいと思います。 
 やっぱり日本の国を変えようというなら安倍さん、稲田さんや長島さんらが先頭になっ

て、数キロを歩くくらいでないと国家は動きません。そういう人たちが参加させてくれと頼

みにぐるくらいのデモが必要です。 
 壇上に上がる弁士も偉そうなこと言うなら乳母車と一緒に歩け！ 

 

2010/10/08 12:47

Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん こんにちは。 
 
>それまでに盗られてしまわないと良いが。時間がない。 

 
日米で「尖閣奪還の軍事演習」のニュースが伝えられると、仙石官房長官は「そういう事

は考えない」みたいな発言をしていましたね。 

 
いまの政権幹部はその程度の頭の構造をしているのです。何が何でも護るぞ！という気

概がない政権を応援しろと言われても(^^；。 
 

 

2010/10/08 12:51Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>その尖閣の所有者は、借地料のみを貰っているのでしょうか？ 
 
う～ん、この辺は判らないですね。時間があったら調べてみます。 

 
>が増えています。税のあり方が問われてもいいはずです。 
 
民団・総連系企業は「五箇条のご誓文」がるとか色々言われていますから、これまで日本

と在日系が公平に課税されてきた、とはお世辞にもいえないでしょう。 

 
日本人に限っても、昔から税の補足率がいろいろ指摘されてきていますから。 

 

2010/10/08 12:53Commented by 花うさぎ さん 

To 第一義＠運国斎さん こんにちは。 
 
>ﾊｱ？ふざけるにも程がある!!! 拉致問題の委員長に白真勲氏＝民主  
 
あれ～いまはじめて知りました。情報感謝です。 

 
「バカ野郎！」ですよね(^^；。  

 

2010/10/08 13:13Commented by 花うさぎ さん 

To iza2008takasugiさん こんにちは。 
 
>長島議員ら民主党内保守派の存在を抜きにしては語れません。 
 
松原仁氏へのインタビュー記事が正論11月号に掲載されていますが、ほぼ同じ事を主張

しています。 

 
ただ、ここまで民主党政権の売国亡国がハッキリしてきたら、集団離党して新党結成、あ

るいはたちあがれ日本に合流、という具体的な行動に出てくれれば、それが政界再編に

直結し、保守政権誕生への近道では？と思うのです。 

 
>つまり、本当はあのデモは１万人か、それ以上、集まってもよかったのではないでしょう

か。 

 
そのクラスは自民党各県連、日本会議や神社本庁等々、保守系の全国組織が気合いを

入れて組織動員しないと、現下の情勢では難しいでしょうね。 
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>そうならなかったのは、あのデモのなかにデモに参加しにくい何かがあるのではないか

と思うのです。 

 
やはり日章旗の林立に抵抗感を感じるのでしょうかね？ 

 
＞デモはやればやるほど過激化しますし、仲間うちにしか通じない言葉を叫ぶことになり

がちだ。自分でやっていてそう思います。 

 
それは私もそう思います。力が入ると「つい」と。 

 
＞あれが普通の人にどう映っているかも考えたほうがいいし、絶叫調でのシュプレヒコー

ルが本当に効果的かどうかも考えたほうがいいと思います。 

 
おそらく日本会議が主導すればそういうデモになるはずです。ちなみに桜のデモ参加者

は主催者側で用意するのでほとんどの人が持ってきませんが、在特会・主権回復は自前

だけであれだけの旗が集まります。似ているようでいて実は違うのですね。 

 
>やっぱり日本の国を変えようというなら安倍さん、稲田さんや長島さんらが先頭になっ

て、数キロを歩くくらいでないと国家は動きません。 

 
上に上げた全国組織が連絡協議会をつくって主催してくれると良いですね。政治家だけで

なく著名人や芸能人、スポーツと全分野をカバーして。 

 
>壇上に上がる弁士も偉そうなこと言うなら乳母車と一緒に歩け！ 
 
激しく同意します(^^)。 

2010/10/08 13:40Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 街頭演説会のお知らせ  

 
下記の要領にて街頭演説会を開催いたします。是非ご参加ください。 

 
テーマ   【極左政権にＮＯ！日本の領土！尖閣諸島を死守せよ！】 
日時    平成２２年１０月１１日（月、体育の日）１５時開始 
場所    銀座マリオン前 

 
注意事項 ・特攻服など現場にそぐわない服装でのご参加はご遠慮ください。 
・手書きのプラカード、日章旗持参、大歓迎。 
     ・当日は撮影が入ります。、顔を写されたくない方は各自で対策をして下さい。  

    
     ・現場責任者の指示に従い秩序ある行動をお願いします。 

 
主催   日本再建会議・東京 090-8770-0960 (阿部） 
協賛   そよ風日本を護る市民の会在日特権を許さない市民の会 東京支部  

 

2010/10/08 15:26Commented by しばりょう さん 

今日の国会答弁 片山さつき氏 なかなかのものでした。 

 
例によって、菅はじめ、閣僚は、官僚のつくった、答弁を棒読み 

 
フジタの拘束されている社員の釈放を 温家宝に、よう迫らなかった 

 
菅は、日本人の 命を守る気概のない、おおばかものです。 

 
米国なら、もうつれてかえっているでしょうし、そもそも、拘束されないでしょう。 

 
舐められいることすら、わからない、あほ菅です。 

 
連坊もひどい 辞任ものですね。  

 

2010/10/08 16:06Commented by しばりょう さん 
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追伸 

 
自分がもっと自由な身であれば、尖閣に定住し、日本の防人となりたいです。 

 
 

2010/10/08 16:37

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>今日の国会答弁 片山さつき氏 なかなかのものでした。 

 
おお～情報ありがとうございます。 

 
>舐められいることすら、わからない、あほ菅です。 
 
鳩山以下はいない、と思ったけど良い勝負になりました(^^；。 
 
>連坊もひどい 辞任ものですね。 
 
もし、虚偽申請は事実なら辞任でしょう。自民党時代なら。 

 

2010/10/08 16:39Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>自分がもっと自由な身であれば、尖閣に定住し、日本の防人となりたいです。 
 
自衛隊が行かないなら民間人有志の線も考えないといけないですね。 

 
なんだか伊勢エビが素手でいまでも捕れるそうですよ。新潮の記事ですが。  

 

2010/10/08 18:10Commented by 摂津の守 さん 

「イベントガイド 10．16 中国大使館包囲！尖閣侵略糾弾！国民大行動」 
 
・・・これって今となっては、民主党本部と国会議事堂を包囲して「ビデオを世界に公開し

ろ！」方が良いのでは？ 
外国の中国よりも更に民主党に怒りを覚えます。 

 
 
 
それから、登記簿謄本の所有者の住所を消さずに晒すと、左翼や某国に狙われるので

は？  

 

2010/10/08 18:21Commented by hasimoto214take さん 

他の人と同じですが, 取り敢えずコメント 
 
> 稲田朋美総理を待望する ! 
 
賛成. 
 
> 民主党の永島明久前防衛政務次官ら43人 
 
民主党に耐えられると言う時点で新日派ではない. 
 

 

2010/10/08 18:42Commented by hasimoto214take さん 

追加コメントです. 
 
民主党内部の保守派の存在を評価する意見がありますが, 
基本的に彼らの影響力を評価してはいけない. 何故なら,  
小沢氏に逆らって意見表明できたようには見えないし, 
党議拘束がかかればどうにもならん. それは彼らが 
「今も民主党に存在する」という事実が証明しています. 
 
敵ではないだけ. そう考えないと民主党ブラックホールに 
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吸い込まれます. 
 

2010/10/08 19:59

Commented by iza2008takasugi さん 

>ただ、ここまで民主党政権の売国亡国がハッキリしてきたら、集団離党して

新党結成、あるいはたちあがれ日本に合流、という具体的な行動に出てくれれ

ば、それが政界再編に直結し、保守政権誕生への近道では？と思うのです。 

 
もちろんそうなるといいですね。そうなったほうが彼らにとってもいいんだという環境づくり

が大切ですね。 

 
 
>日本会議や神社本庁等々、保守系の全国組織が気合いを入れて組織動員しないと、

現下の情勢では難しいでしょうね。 
>上に上げた全国組織が連絡協議会をつくって主催してくれると良いですね。政治家だけ

でなく著名人や芸能人、スポーツと全分野をカバーして。 

 
 
そういうことですか。日本を守るためには６０年安保の逆バージョンぐらいの大衆運動が

必要だということかもしれませんね。 

 
 
繰り返しですが稲田さんの演説は本当によかった。片山さつきがいい演説をしたとしたら

稲田さんの影響を受けたのかもしれません。民主党の保守は腰ぬけぞろいだとの説は全

くそう思います。しかし自民党議員も腰ぬけぞろいなのでこうなってしまったのも事実です

から、そこはきちんと認識しておく必要があるように思います。まあ、大事なのは世論です

よね。政治家は人気商売ですから。中国の恫喝に世論が本気で怒れば、菅や岡崎といっ

た売国政治家でも世論には逆らうことは出来ません。そのためにも世論喚起を続けましょ

う。  

 

2010/10/08 20:43Commented by しばりょう さん 

To iza2008takasugiさん  
>>ただ、ここまで民主党政権の売国亡国がハッキリしてきたら、集団離党して新党結

成、あるいはたちあがれ日本に合流、という具体的な行動に出てくれれば、それが政界

再編に直結し、保守政権誕生への近道では？と思うのです。 

> 
>もちろんそうなるといいですね。そうなったほうが彼らにとってもいいんだという環境づく

りが大切ですね。 

> 
> 
>>日本会議や神社本庁等々、保守系の全国組織が気合いを入れて組織動員しないと、

現下の情勢では難しいでしょうね。 
>>上に上げた全国組織が連絡協議会をつくって主催してくれると良いですね。政治家だ

けでなく著名人や芸能人、スポーツと全分野をカバーして。 

> 
> 
>そういうことですか。日本を守るためには６０年安保の逆バージョンぐらいの大衆運動が

必要だということかもしれませんね。 

> 
> 
>繰り返しですが稲田さんの演説は本当によかった。片山さつきがいい演説をしたとした

ら稲田さんの影響を受けたのかもしれません。民主党の保守は腰ぬけぞろいだとの説は

全くそう思います。しかし自民党議員も腰ぬけぞろいなのでこうなってしまったのも事実で

すから、そこはきちんと認識しておく必要があるように思います。まあ、大事なのは世論で

すよね。政治家は人気商売ですから。中国の恫喝に世論が本気で怒れば、菅や岡崎とい

った売国政治家でも世論には逆らうことは出来ません。そのためにも世論喚起を続け 

 
 
真実を伝えないマスコミの影響も無視できません。 
自民党の失策もありますが、それだけではないでしょう。 
国会をみても、 民主 自民の 政治家としての レベル 
幼稚園と 大学教授ぐらいの 差を感じます。 
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日本を思う気持ちは 自民党のほうが 上です。 

2010/10/08 20:59Commented by katachi さん 

＞今日は、花うさぎさんこんばんは、いつも覗いてます。 

 
民主党は、妙な人材が揃っているだけに、役職にアイロニーに満ちた人選が目白押しで

す。 
冗談がそのままストレートにマジだからしびれます。 
日本に今までこのような風景はありませんでした。 
民主になってから何もかもが、異種異様独特の左翼的嗜好風景とでも言うのでしょうか、

言うに言われない雰囲気が日本を包んでいます。 
これは、まともな保守人間にとって薄汚れた不潔感と下品な下ネタ風景が入り交ざった風

俗政治に他なりません。 

 

2010/10/08 22:09Commented by iza2008takasugi さん 

To しばりょうさん  
>>真実を伝えないマスコミの影響も無視できません。 
  
 それはもう。１０・２ですべてが明らかになりました。この国のメディア はマスゴミです

ね。ノーベル賞委員会が中国の民主活動家に賞を出した  ら、委員会の名を使って中

国批判を垂れ流すだけ。自分の考えで共産中国 を批判も出来ないのか。それでも男の

子かと思ってしまいます。 
  
>>自民党の失策もありますが、それだけではないでしょう。 
国会をみても、民主、自民の政治家としてのレベルは 
幼稚園と大学教授ぐらいの差を感じます。 

 
私はどちらにも幼稚園のような議員が多いように思うのです。デモしてて 思うのは、政治

家にここいる人たちの万分の一でも志があったらこんなブ ザマな日本にはなっていない

だろう、ということです。チャンネル桜の支 援者にあったときもそう思います。支援者は普

通の人ばっかり、普通の人 が日本をなんとかしたいと考えているんです。このブログの

常連さんもみ んなそうでしょう。私が政治家を尊敬できないのはそこです。毎年１億円 

もの税金をもらって何やってるんだと、そう思います。民主党は論外です が（ 初の発言

と矛盾しますが）、自民党も似たようなものです。よりま しですが、ちっとも尊敬できませ

ん。 
 稲田氏が代表質問で言ったように自民党には結党の精神に戻ってほし   い。 

 
>日本を思う気持ちは 自民党のほうが上です。 
  
 民主党解体！と私も思っています。しかし考えれば考えるほど、冷戦終結 後の自民党

もひどかった。首相は靖国参拝をしない。村山談話も河野談話 も自民党時代ですしね。

私もそのことに大した疑問を感じないで今日まで 生きてきたようにも思いますが・・。 

 

2010/10/08 22:28Commented by しばりょう さん 

今更 過去をほじくっても、何も益はありません。 
靖国神社 行きたくても、行けなかった 左翼マスコミに、国民は、黙っていた。 
国民も同罪ですよ。 
今も昔も。  

 

2010/10/08 22:40Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、こんばんわ。 

 
たちあがれ日本のホームページに尖閣諸島を守るための請願署名活動開始 
が、上がっています。 

 

 

2010/10/08 22:47Commented by しばりょう さん 

村山談話 河野談話、うちきったのは、安部さんでした、 
しかし、それをつぶしたのは、マスコミであり、同調した国民です。 

 
麻生氏も、中川氏も、マスコミに潰されました。 
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そう思っている 国民が、何人いるのでしょうか。 

 
左翼全共闘政権は、日本を壊すことが、目的です。 

 
マスコミも、同じです。 

 
今 自民党時代は、、、と言うのは、相手を利するだけです。 

 
他に 日本を思う政党があるのですか、民主の保守派と言われる 

 
連中は、信用できませんね。 

 
自分の地位安泰が、国家の危機より優先なんでしょう。  

2010/10/08 22:53

Commented by stctaku さん 

たちあがれ日本で、尖閣諸島を守るための請願署名を募集しています。 
署名用紙は、ねずきちさんのブログで入手できます。   

2010/10/09 07:57Commented by iza1223 さん 

MSN産経ニュース 温暖化対策基本法案、生物多様性保全活動法案閣議決定 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/101008/stt1010081214005-n
1.htm 
 
毎日jp 温暖化基本法：「２５％削減」閣議決定 臨時国会で審議へ 
http://mainichi.jp/select/seiji/news/20101008k0000e040016000c.html 
 
鳩山政権のとき、衆議院で強行採決していたあの超危険法案です。 
2020年までに温室効果ガス排出量を1990年比で25％削減するという無茶苦茶なもの

で、成立したならば国内産業が壊滅的打撃を被ります。要監視です。 

 
あと菅談話の文化財返還話が持ち上がってるようです。 
MSN産経ニュース 岡田幹事長が韓国大使に「文化財引き渡し速やかに進めたい」 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/101008/plc1010081257013-n1.
htm 

 

2010/10/09 10:04Commented by 花うさぎ さん 

To 摂津の守さん おはようございます。  
 
>「ビデオを世界に公開しろ！」方が良いのでは？ 
>外国の中国よりも更に民主党に怒りを覚えます。 
 
なるほど。確かに中国大使館廻りは警備がきつすぎて盛り上がりに欠けるのですよ(^
^；。 
 
>左翼や某国に狙われるのでは？ 
 
ありがとうございます。深夜に慌てて塗りました(--)。  

 

2010/10/09 10:06Commented by 花うさぎ さん 

To hasimoto214takeさん おはようございます。  
 
>賛成. 
 
ありがとうございます。これは古森さんが 初にブログで書いたことなんですよ(^^；。そ

のくらい今回は良かったですね。 

 
>民主党に耐えられると言う時点で新日派ではない. 
 
はい。でも青山さんの解説では小沢一派と保守系で三分裂する可能性もあるとかで、期

待しております。  

 

2010/10/09 10:07Commented by 花うさぎ さん 

To hasimoto214takeさん  
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>敵ではないだけ. そう考えないと民主党ブラックホールに 
>吸い込まれます. 
 

なるほど、です(^^)。  

 

2010/10/09 10:12

Commented by 花うさぎ さん 

To iza2008takasugiさん おはようございます。 
 
>そうなったほうが彼らにとってもいいんだという環境づくりが大切ですね。 

 
いつも考えるのですが、別に「議員を辞めろ」とまで入ってないのですから「男だろう！」と

いう気持ちなんです。 

 
>日本を守るためには６０年安保の逆バージョンぐらいの大衆運動が必要だということか

もしれませんね。 

 
はい。日本会議は「外国人参政権」武道館大会に一万人をあつめたパワーがあるのです

から、ここは是非「決起！」するときだと思います。 

 
>中国の恫喝に世論が本気で怒れば、菅や岡崎といった売国政治家でも世論には逆らう

ことは出来ません。そのためにも世論喚起を続けましょう。 

 
はい。本当にその通りですね。もう「ひと息」という局面だと思います。 

 

2010/10/09 10:16Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。  
 
>冗談がそのままストレートにマジだからしびれます。 
>日本に今までこのような風景はありませんでした。 
 
本当ですよね。これほど土素人の恥ずかしい政権をもったことを、日本人自身が恥じなけ

ればなりませんね。 

 
>まともな保守人間にとって薄汚れた不潔感と下品な下ネタ風景が入り交ざった風俗政

治に他なりません。 

 
なるほど、「下品な風俗政治」ですか、うまい表現ですね（＾＾。  

 

2010/10/09 10:17Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん おはようございます。 
 
>たちあがれ日本のホームページに尖閣諸島を守るための請願署名活動開始 
>が、上がっています。 
 
情報ありがとうございました。次のエントリーで遅れましたが紹介しました(--)。  

 

2010/10/09 10:21Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>麻生氏も、中川氏も、マスコミに潰されました。 
 
これを思い出すと腑が煮えくりかえります。 

 
>左翼全共闘政権は、日本を壊すことが、目的です。 
>マスコミも、同じです。 
 
御意！ 

 
>今 自民党時代は、、、と言うのは、相手を利するだけです。 
 
民主党や左翼だけでなく保守論客も合唱してますからね。次の自民党は生まれ変わった

保守政党であって、だらしなかったリベラル政党ではない、という点をもっとアピールして
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欲しいですね。 

 
>自分の地位安泰が、国家の危機より優先なんでしょう。 
 
その程度ではお話しになりませんね。よく明治維新の志士たちを例に挙げるものだと呆れ

かえっています。  

2010/10/09 10:22Commented by 花うさぎ さん 

To stctakuさん おはようございます。 
 
>たちあがれ日本で、尖閣諸島を守るための請願署名を募集しています。 
>署名用紙は、ねずきちさんのブログで入手できます。 
 
情報ありがとうございました。 

 
次のエントリーで紹介しました(--)。 

 

2010/10/09 10:24Commented by 花うさぎ さん 

To iza1223さん おはようございます。 
 
>成立したならば国内産業が壊滅的打撃を被ります。要監視です。 
 
絶対に成立させてはいけませんね。民主党政権打倒を急がないと。 

 
>あと菅談話の文化財返還話が持ち上がってるようです。 
 
本当に岡田外務大臣のセンスを疑います。「怒り！」を覚えますよ。 

 

2010/10/10 03:19Commented by hhonda さん 

もう御存知だと思いますが、apple さんが水谷政憲さんの『中国の尖閣領有歴史的捏造

にとどめをさす、週刊ポスト『動かぬ証拠』を見つけました。歴史に残る画期的なもので

す。阿比留さんの所にあります。も中国に有無を言わせない。  
 

2010/10/10 05:47Commented by pioneer48 さん 

来年６月１７日に世界中の華僑の呼びかけ（もち共産党政府指示）で１００隻位の船が尖

閣を取り囲むと言う話がありますが、 
１９７８年にもあったのですね。中国の軍事力は当時と今とでは雲泥の差ですので来年は

７８年当時とは違うと考えねば成りません。 

 
官邸には船長が捕まった時、「菅政権は来年１００隻来た時『そんな事は考えても居なか

ったので対応出来なかった』なんて言ったら、 
尖閣は竹島の二の舞だと菅に良く言っておけ！」と電凸しておきましたが、実際来たら民

主党政権ではどう成る事やら。(汗)  

 

2010/10/10 06:38Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん おはようございます。 
 
>『中国の尖閣領有歴史的捏造にとどめをさす、週刊ポスト『動かぬ証拠』を見つけまし

た。 

 
ありがとうございます。私も画像だけですが四日付けのエントリーに貼り付けました。  

 

2010/10/10 06:42Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。  
 
>尖閣は竹島の二の舞だと菅に良く言っておけ！」と電凸しておきましたが、実際来たら

民主党政権ではどう成る事やら。(汗) 
 
電凸ありがとうございます。 

 
鳴霞さんの情報によると、当初は100隻といっていた民間船の規模ですが、下手をすると

千隻になる可能性もあるそうです。 
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そのころまでには保守政権を発足させていないと日本は本当にやばくなりますね。  2010/10/18 15:47

Commented by nrg53810 さん 

１ 尖閣問題� 保撮影したビデオ公開反対、理由・証拠を集めるため一方的 な

撮影であるため見方によっては塩を送りかねない、白を黒と言い張る国 民性

から問題、上空からのであれば彼我の関係一目瞭然、僚船が挟み停止 させ

ようとしたのであろう。 
２ 旭日旗は軍艦旗という、自衛隊発足時から自衛艦後部マストに掲揚して 旧軍艦と同

じ衛兵が上げ下ろししている。右翼の連中旗が目立つ軍艦行進 曲迷惑至極、彼ら気力

体力あれば組織の中に入ればよい、採用されないで あろうが。 
３ 旧軍解体されてから、複数の自衛艦、� 保巡視船隊列航行中、平気で横 切る漁船、

プレジャーボート多い、何で悪いという。（外国絶対しない） 
４ � 保巡視船船尾日の丸、全部マストヤード海上保安長旗船体白米国沿岸 警備隊にに

る、尖閣やる気満々だがゼロ戦闘機と同じ防備欠点、弾食らえ ば犠牲者出る。（海上保

安庁法§２５、この法律のいかなる規定も海上保 安庁又はその職員が軍隊として組織さ

れ、訓練され又は軍隊の機能を営む ことを認めるものとこれを解釈してはならない）従っ

て自衛隊法、海上保 安庁法を法整備し緊密な連携と訓練し事に当たること肝要犠牲者

を出して はならない。彼らは国家公務員後顧の憂いなければやってくれる。  

 

2010/10/19 15:44

Commented by nrg53810 さん 

先日の補足 
１ 領海国際条約を批准し領海は１２海里（前は３海里５５５６メートル） となっ

ている。領海は領土と異なり無害通行権がある、従ってむやみに航 行船舶に

立ち入り検査権を行使することは出来ない。（日本国の法律違反 を現認した場合は別）

従って併走警告（領海条約批准してない国もいる） 
２ 昨日のＡﾃﾚ夜（切られ与三郎番組）沖ノ鳥島について岩礁だ、何億使っ て囲ってと揶

揄、これが日本国民の現状、チャンに味方する、今しっかり と守らないと竹島と同様、尖

閣の次沖縄列島、対馬と、若者よ目を覚せ。 
３ 竹島は二度と我が領土になることはない、北方領土もロシヤが言ってい る武力でと

ったという。我が領土だと言いつづけなければならないが空し い。法整備し普通の国に

なることを念願する  

 

2010/10/19 17:09Commented by 花うさぎ さん 

To nrg53810さん こんにちは。 
 
ご意見ありがとうございます。 

 
>法整備し普通の国になることを念願する 
 
はい、私のブログのサブコピーも「日本が普通の国になるように」です。 

 
はやく憲法を作り直し、国軍を持ち、徴兵制を復活し、核を持ち、領土と主権を守るために

は武力行使も当然という「普通の国」にしたいと思います。周辺国はみな「腹黒い」ですか

ら。  
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